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U n s e r  U n t e r n e h m e n

Die Fa. a.c.k. aqua concept GmbH hat in den letzten Jahren beachtliche Erfolge erzielt und damit 
ihr stetiges Wachstum fortgesetzt. In vielen verschiedenen Bereichen konnten wir mit unseren Oxi-
dationsanlagen und unseren Desinfektionsprodukten überzeugen. Ob Synthese chemischer Wert-
stoffe im ATEX-Bereich, CSB-Reduktion in Abwässern oder Metallrückgewinnung in der Recycling-
technologie, überall arbeiten unsere seit nunmehr 15 Jahren bewährten UV-Reaktoren der Typen 
Enviolet®.

Das spornt uns an, unseren Kunden mit immer neuen Prozesskombinationen dabei zu helfen, ihr 
Abwasser als Wertstoffquelle zu begreifen, dessen Payback mehr als nur die Aufbereitungskosten 
decken sollte. Um diesem Ziel auch organisatorisch zu entsprechen, wird die Fa. a.c.k. aqua con-
cept durch die Fa. enviolet® verstärkt, die sich mit der Entwicklung und dem Vertrieb von Anlagen  
im Bereich Recycling von Wertstoffen, sowie mit der Wertstoffsynthese beschäftigt. Die Investition in 
eine neue Produktionshalle, sowie in ein zweigeschossiges Gebäude für Entwicklung, Reinraumfer-
tigung und Verwaltung, unterstreicht unsere Überzeugung mit der enviolet®- Technologie die Zukunft 
gestalten zu können.

e n v i o l e t  G m b H



O u r  C o m p a n y

a.c.k. aqua concept GmbH has redefined and developed its advanced UV- technology with great 
success in recent years. In many industrial sectors a.c.k. has defined the standard with its oxida-
tion plants and disinfection installations. Photo-chemical synthesis of chemicals under ATEX – con-
ditions, COD – elimination in waste water and product streams, as well as recovery of metals in 
recycling processes, our Enviolet® UV-Reactors have been established worldwide for over 15 years.
This success is our motivation, to support our customers with new process combinations and solutions 
to realize that waste water can be more than an expense factor; it can be a source of a valuable asset.

To live up to our objectives a.c.k. aqua concept was complemented by another company named 
Enviolet®, which will concentrate development and sales for the recycling technologies and 
photo-chemical synthesis. Further investments have been made into a state-of-the art pro-
duction facility and a two-floor separate building for R&D, clean-room production and admin-
istration to emphasize the clear intention of shaping the future with our Enviolet®- technology.
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enviolet GmbH

Unsere Mitarbeiter zählen zur Spitze unter den Wasser-Experten. Wir legen den 
Schwerpunkt auf die industrielle Anwendung von Oxidation, Desinfektion und 
Metallrecycling. Deshalb können wir für bekannte und neue Anwendungen den 
richtigen Prozess darstellen und somit unseren Anteil zur Sicherung des Bedar-
fs an sauberem Wasser und sauberer Technologie beitragen. Wir unterstützen 
die Wasserexperten bei der Suche nach der richtigen Kombination aus Preis, 
Produkt, Service und Technologie, welche Ihre Bedürfnisse am besten erfüllt..

Our staff rank among the oxidation, disinfection and recycling top experts, with 
a focus on industrial applications, proven by our reliable installations placed in 
the market. By this we are enabled to identify new challenges associated with 
existing and new applications to meet the worlds increasing demand for clean 
water technology. We support water experts to find the best combination of price, 
product, service and technology to perfectly suit your requirements.

Ihre Wassertechnologie-Experten

Your Water Experts


